

Le bilan des victimes du séisme en Italie ne cesse pas de s'alourdir



Rome, 26 août, (RHC).- Le bilan des victimes du séisme de 6,2 degrés qui a dévasté le centre de l'Italie ne cesse pas de s'alourdir. Le nombre de morts dépasse 260. Les secouristes continuent de sortir des corps sous les décombres.

Le Département de la Protection Civile à Rome a fait savoir que quelque 400 personnes sont hospitalisées à cause des lésions et qu'une quarantaine sont en état critique.

Par ailleurs les répliques se poursuivent. Quelques 928 ont été enregistrées dans la zone d'Amatrice. Les survivants ont dormi pour la seconde nuit dans des tentes fournies par les services d'urgence.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/103822-le-bilan-des-victimes-du-seisme-en-italie-ne-cesse-pas-de-salourdir>



Radio Habana Cuba